
 

会 議 記 録 

 

会議名称 第 8回 会津坂下町新庁舎建設検討委員会 

開催日時 平成 30年 2月 15日（木）13：30～14:30 

開催場所 役場 3 階大会議室  

出 席 者 検討委員 16 名、町長、副町長、事務局：職員 4 名 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

（１）会津坂下町新庁舎建設に係る中間答申書について 

（委員長） 

事務職より中間答申内容の説明を求める。 

（事務局） 

｢（別紙）会津坂下町新庁舎建設検討委員会における新庁舎建設場所についての協議内容等に

ついて（案）」、「会津坂下町新庁舎建設に係る中間答申書について（案）」の説明。 

（委員長） 

  ｢（別紙）会津坂下町新庁舎建設検討委員会における新庁舎建設場所についての協議内容等に

ついて（案）」について質問・意見を求める。 

（委員） 

  異議なし。 

（委員長） 

「会津坂下町新庁舎建設に係る中間答申書について（案）」について質問・意見を求める。 

（委員） 

  具体的に整理され、説得力のある内容なので、十分である。 

（委員） 

  今までの協議内容が明記されているので、異議なし。 

（委員） 

  今後、町民アンケートの結果も踏まえての住民説明会や、人口減少問題、建設費用の問題、

東分庁舎の問題、民有地の問題等がこれから出てくると思うが、配慮して進めていただきたい。 

（委員） 

  異議なし。町民が集える役場庁舎になるようにしていただきたい。 

（委員） 

  異議なし。コンパクトシティーを目指しながらよりよい行政システムを作っていただきたい。 

（委員） 



  結果については、真摯に受け止めたい。ここに決まった以上は、町民にとって便利な使いや

すい庁舎であってほしい。駐車スペースの確保、防災の拠点となる庁舎にしていただきたい。 

（委員） 

  異議なし。住民アンケートの結果や評価採点シートの結果が盛り込まれているのでよい。今

後は利用しやすい庁舎になるように委員会でも検討しなければならない。 

（委員） 

  私の意見が全て網羅されているので異議なし。 

（委員） 

  非常によくまとまっている。協働のまちづくりや、利便性の高い庁舎にするのがこれからの

課題になると思うが、素晴らしい答申内容である。 

（委員） 

  異議なし。 

（委員） 

  異議なし。地域の中心部になるので、活性化のために行政、商工会、各商店の努力が必要に

なってくる。今後、住民説明会を開催して、明確な回答をしてほしい。 

（委員） 

  異議なし。 

（委員） 

  異議なし。建設検討委員の皆さんは、民意を反映された長の集まりであるので、町民の意見

が反映されたと考えている。行政は、民意を反映するものと確信しているので、議会及び町当

局も同じ結果を出すことを信じている。 

（委員） 

  異議なし。今ある町の施設は、半端な施設が多い（野球場・町民プール）ので、新庁舎の建

設にあたっては、県内・県外から視察に来るような、人が沢山訪れるような庁舎にしていただ

きたい。 

（委員） 

  異議なし。駐車スペースの問題があると思うが、これからは、インターネットの普及により

来庁しなくても手続きをすることができると思うし、若い方の意見を取り入れて利用しやすい

施設を考えていってほしい。 

（委員長） 

  中間答申の内容について、これで質疑を打ち切りたいがよろしいか。 

（委員） 

  異議なし。 

（委員長） 

  中間答申の内容を原案のとおりでよいか挙手により採決したい。賛成する者の挙手を求める。 

「挙手全員」 

（委員長） 

  挙手全員により原案のとおり中間答申をする。 

 



（２）その他 

（事務局） 

｢（別紙）会津坂下町新庁舎建設検討委員会における新庁舎建設場所についての協議内容等に

ついて（案）」については、外に出すものではない。建設検討委員会としてこれまでの協議内容

をまとめたものになる。中間答申書については、公表されるものになる。今後、住民説明会を

予定しているが、建設検討委員会での協議内容を求められた際には、この（別紙）内容により

説明をするので、ご理解いただきたい。 

（委員長） 

  このような取り扱いで異議はないか。 

（委員） 

  異議なし。 

 

 

 


